正和会視察報告

報告者 幡垣正生

【日時】 令和5年3月8日(水)12:30~12:45

【場所】 福生市役所1階情報スペース

【参加者】 石川義郎、山崎貴裕、小澤芳輝、佐藤弘治、清水義朋、幡垣正生、 武藤政義、串田金八(議席番号順)

【目的】

福生市役所情報スペースは、現在「温み処」として多くの市民に活用されており、 その概要について正和会で共有しようということで視察に至った。

【概要】

市庁舎の情報スペースは、予算・決算書、分野別計画などの市に関する資料や、国 や都発行のパンフレットを置く資料スペースと、展示品を置く展示スペースが主なも ので、来庁者に御利用いただけるスペースとなっている。

【利用状況】

(1) 資料スペース

「予算・決算書」などの市に関する資料や統計資料(法制係) 四五都市連絡協議会(登別市、守山市)のパンフレット(職員係)

(2) 展示スペース

バードカービング展(文化財係:令和5年2月6日~4月15日) キノクチ展(文化財係:令和4年11月21日~令和5年2月4日) 長沢遺跡展(文化財係:令和4年9月12日~令和4年11月19日)

【IT環境の整備】

インターネット閲覧用のPCは、平成21年から設置しており、希望者は利用することができる。近年の状況では、来庁者がスマートフォンなどを利用していることから、令和3年度に無線LANアクセスポイントを設置し、来庁者が無料でWi-Fi環境を利用することが可能となっている。(情報政策課)

【その他】

庁舎利用者などに向けた試行的な弁当販売を実施している。試行期間を令和5年1 月から令和5年3月末までとし、市内事業者の3者により、毎週(月、水、金)販売を行っている。

【所感】

お弁当が売っていて、そのスペースでお弁当を食べている人がいるので、公共施設のスペースが貴重な存在であることにあらためて気づきました。様々なことに活用されているので、私たちも色々な提案をしてみてもいいのだろうと思いました。今後も多くの市民の皆さまに活用していただき、更に必要とされるスペースになることを期待します。







